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BAB V 

PENUTUP  

 

5.1 KESIMPULAN  

Sistem Informasi pendaftaran nasabah pada koperasi keluarga kesehatan   

syariah ini dirancang untuk mengatasi masalah-masalah yang terdapat pada 

koperasi dimana dalam pelaksanaan pendaftaran nasabah pembiayaan barang 

kredit masih bersifat manual yaitu pengisian formulir permohonan pembiayaan 

pada selembar kertas dan pengiriman berkas dilakukan dengan cara datang lang-

sung kekantor koperasi, sehingga seringkali berkas tertumpuk atau bahkan hilang 

dan admin tidak mempunyai softcopy untuk dicetak kembali. 

Dalam analisa yang telah dilakukan oleh penulis mengenai sistem informasi 

pendaftaran nasabah pada Koperasi Keluarga Kesehatan syariah, dapat diambil    

beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut : 

1. Sistem Informasi pendaftaran nasabah koperasi berbasis web telah                

dikembangkan, sistem yang dikembangkan sedikit membantu pihak mana-

jemen koperasi.  Sistem ini mampu mengelola pelaksanaan pendaftaran nasa-

bah yaitu pengisian formulir calon nasabah, pengiriman berkas serta proses 

pengolahan data calon nasabah menjadi lebih terstruktur dengan sistem yang 

sudah            terkomputerisasi.   

2. Dengan menggunakan program web pendaftaran nasabah menjadi lebih mudah 

dan efisien karena proses pendaftaran bisa dilakukan tanpa harus datang         

langsung kekantor koperasi. Aplikasi ini juga dilengkapi dengan informasi 
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tambahan yang dapat membantu para calon nasabah untuk mendapatkan             

informasi mengenai prosedur kredit barang pada koperasi. 

 

5.2 SARAN 

Dari Kesimpulan diatas mengenai pembahasan tentang sistem informasi   

pendaftaran nasabah pada koperasi keluarga kesehatan syariah kota jambi, adapun 

saran yang dapat penulis berikan sebagai berikut : 

1. Agar aplikasi ini dapat digunakan dengan baik maka diperlukan jaringan yang 

baik. 

2. Disarankan sebelum menggunakan aplikasi ini pihak koperasi perlu menerap-

kan pelatihan dan praktek aplikasi melalui kegiatan demo program aplikasi. 

3. Disarankan agar adanya interaksi antara admin dan konsumen secara langsung, 

maka kedepannya perlu menambahkan fitur live chat. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


